

Las acciones lucharon por mantener el impulso tras otra sesión récord en Wall Street, mientras que una racha en Europa tomó un respiro a pesar de los comentarios moderados de los responsables de política monetaria. Los rendimientos de los bonos del Tesoro aumentaron. Los futuros del S&P 500 cambiaron poco después de que los índices registraran ganancias de más del 1% tras una lectura de inflación que hizo poco por alterar la convicción de los comerciantes de que la Reserva Federal se inclinará por recortar las tasas de interés este año. Los contratos del Nasdaq 100, sensible a las tasas, se deslizaron junto con los bonos del Tesoro. El rendimiento de referencia a 10 años de EE. UU. aumentó cuatro puntos básicos al 4,19%.

Los comerciantes mantuvieron las apuestas de recorte de tasas de la Fed para este año incluso después de que la inflación en EE. UU. resultara más alta de lo esperado el martes. Los futuros están calculando casi un 70% de probabilidades de que el banco central comience a relajar en junio y realice al menos tres recortes de un cuarto de punto a lo largo de 2024. Los responsables de política monetaria se reunirán nuevamente del 19 al 20 de marzo, donde los inversionistas se centrarán en las previsiones trimestrales del Comité Federal de Mercado Abierto para las tasas, incluyendo si las nuevas cifras de empleo e inflación han provocado algún cambio.

El índice Stoxx Europe 600 borró modestas ganancias para cotizar con pocos cambios. El Banco Central Europeo también está preparado para comenzar a recortar las tasas pronto, con el miembro del Consejo de Gobierno Martins Kazaks diciendo el miércoles que las reducciones podrían llegar "en las próximas reuniones". El gobernador del Banco de Francia, Francois Villeroy de Galhau, dijo que los costos de endeudamiento podrían reducirse en primavera, siendo junio más probable que abril para un primer movimiento.

En otros mercados, el petróleo avanzó después de cuatro días de pérdidas ya que un informe de la industria señaló una disminución en las reservas de crudo de EE. UU., compensando los recortes vacilantes de la OPEP. El oro mantuvo una disminución que rompió una racha récord de ganancias después de la impresión de inflación en EE. UU. más caliente de lo esperado.

Fuente: Bloomberg.